

 <p>Landesmuseum Württemberg, Stuttgart / P. Frankenstein; H. Zwietausch [CC BY-SA]</p>	<p>Objekt: Erdglobus</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Uhren und Wissenschaftliche Instrumente, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Legendäre Meisterwerke. Kulturgeschichte(n) aus Württemberg</p> <p>Inventarnummer: 2004-174</p>
--	--

Beschreibung

Als Sohn eines Hofmechanikers erhielt Johann Friedrich Haug 1786 die Möglichkeit, sich an der Hohen Carlschule in Mathematik und Physik ausbilden zu lassen. Schon 1792 wurde er mit dem Bau von Globen bekannt. Der begabte Absolvent stieg nach längerer Lehrtätigkeit 1829 zum Professor für Algebra und Physik an der Vereinigten Real- und Gewerbeschule auf, der Vorgängerin der Technischen Universität.

Der Erdglobus ist in der Schausammlung "Legendäre Meisterwerke" im Alten Schloss ausgestellt.

Grunddaten

Material/Technik:

Holz, Messing, Papier, Lack

Maße:

H. 40 cm, B. 25 cm, D. 16,4 cm

Ereignisse

Hergestellt

wann

1833

wer

Gottlob Friedrich Haug (1769-1850)

wo

Stuttgart

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer Hohe Karlsschule
wo

Schlagworte

- Globus
- Wissenschaftliches Instrument
- Wissenschaftsgeschichte